

Begründung

Die Gemeinden Hamberge und Hansfelde haben sich aufgrund eines Grenzänderungsvertrages mit Genehmigung der Landesregierung ab 1. Januar 1974 zu einer neuen Gemeinde unter der Bezeichnung

" Hamberge "

vereinigt. - Die in den ehemaligen Gemeinden Hamberge und Hansfelde vorhandenen Bebauungspläne müssen daher in ihrer Nummerierung den neuen Gegebenheiten angepaßt werden.

Diese Begründung ist von der Gemeindevertretung am 8. September 1975 gebilligt.

Hamberge, den 9. September 1975

Der Bürgermeister

